

Landry qui a été promu au poste d'Estimateur, le salaire de M. Robillard devant rester ce qu'il est actuellement, que MM. Rabeau et E. Dansereau, commis dans le département du Revenu, soient transférés au bureau des Estimateurs pour remplir les vacances qui existent dans ce bureau, le salaire de ces employés devant être fixé à \$750 par année; que M. P. Olivier, actuellement assistant-régestre, soit promu au poste de commis des Estimateurs, au salaire qu'il reçoit actuellement et que M. A. Lachapelle, commis dans le département du Revenu, soit nommé en remplacement de M. P. Olivier, au salaire de \$750 par année; que MM. Haines, Soulières, Beaudry et Normandin, actuellement commis temporaires, soient nommés commis permanents, les deux derniers devant rester à la disposition du greffier de la Cité aussi longtemps que ce dernier aura besoin de leurs services, au salaire de \$650 chacun; que M. C.-J. Renaud soit nommé percepteur en remplacement de M. Henri de Martigny avec salaire de \$600 par année et 2 p. c. de commission, et que M. Henri de Martigny soit nommé huissier pour remplir la position actuellement vacante, son salaire devant être fixé à \$1,000 par année; que M. Bélair soit nommé temporairement pour remplir la position de M. E. Lavallée, actuellement en congé pour cause de maladie, jusqu'à ce que ce dernier ait repris ses fonctions, son salaire devant être payé sur la base de \$650 par année; que M. C.-E. Chapman, commis du département du Revenu, soit transféré au département des Estimateurs, avec salaire de \$750. Ces différents salaires devront dater du premier janvier courant.

La question de distribuer le montant voté par le Conseil à la Commission des Finances pour le réajustement des salaires et le nouveau personnel étant prise en considération,

Est soumise et lue une opinion du Département en Loi répondant affirmativement aux questions qui lui ont été posées à la dernière assemblée.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. Martin, il est

Résolu: Que MM. Horace Lefebvre, Joseph Louis Houle, Ernest Trudeau et Nugent, soient nommés commis dans le département du Revenu, en remplacement de MM. Chapman, Rabeau, Lachapelle et Dansereau, avec salaire de \$650 par année. Le tout sauf l'examen ordinaire du trésorier de la Ville.

5.—M. l'échevin Laviolette

Propose: Que M. D.-P. Perrin soit nommé vice-président du Bureau des Estimateurs.

M. l'échevin Robinson propose en

Amendement: Attendu qu'il n'y a rien dans la Charte de la Ville qui donne droit à cette Commission de faire telle nomination, que soit différée l'étude de cette question quant à présent.

La Commission se partage sur ledit amendement:

Pour: Robinson, J.-B.-A. Martin et L.-A. Lapointe—3.

Contre: Guay, Laviolette et Séguin—3.

Ledit amendement est ainsi négativé.

La proposition principale étant mise aux voix, la Commission se partage:

Pour: Guay, Laviolette et Séguin—3.

Contre: Robinson, J.-B.-A. Martin et L.-A. Lapointe—3.

Ladite proposition est ainsi négativée.

6.—Soumise une opinion du Département en Loi recommandant de régler pour \$100 la réclamation de Mde F. Lavoie.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport en conséquence.

7.—La question de l'augmentation des salaires est alors prise en considération,

Et un débat s'engageant,

M. l'échevin Robinson

Propose: De laisser la question en suspens pour qu'elle soit réglée par la prochaine administration.

La Commission se partage sur cette proposition:

Pour: Robinson et L.-A. Lapointe—2.

Contre: Guay, Laviolette, Séguin et J.-B.-A. Martin—4.

Ladite proposition est ainsi négativée.

A la suggestion de M. l'échevin L.-A. Lapointe, la Commission procède à l'étude des salaires au-dessous de \$1,000.

Mr. Robillard to remain the same; That Messrs. J. Rabeau and E. Dansereau, clerks of the Revenue Department, be transferred to the Assessors office to fill the vacancies which exist in that department, the salary of these employees to be fixed at \$750 a year; that Mr. P. O. Olivier, presently Asst. Registrar, be promoted to the position of Clerk of the Assessors, his salary to remain the same, and that Mr. A. Lachapelle, clerk in the Revenue Department be appointed to replace Mr. P. Olivier at \$750 per annum; that Messrs. Haines, Soulières, Beaudry and Normandin, presently employed as temporary clerks, be appointed permanent clerks, the two latter to remain at the disposal of the City as long as he may need their services, their salary to be fixed at \$650 per annum each; that Mr. C. J. Renaud be appointed collector to replace Mr. Henri DeMartigny, at a salary of \$600 per annum and two p. c. commission, and that Mr. Henri DeMartigny be appointed bailiff to fill the position presently vacant, his salary to be fixed at \$1,000 a year; that Mr. Bélair be appointed temporary clerk to fill the position of Mr. E. Lavallée, presently on leave of absence, owing to illness, until the latter shall have resume work, his salary to be paid on the basis of \$650 a year; that Mr. C. E. Chapman, clerk in the Revenue Department be transferred in the Assessors Department at a salary of \$750.

The above mentioned salaries to be paid from the 1st of January 1910.

The question of apportioning the amount voted by Council to the Finance Committee, for readjustment of salaries and new personal, being considered.

An opinion from the Law Department replying affirmatively to the questions put to them at the last meeting, was submitted and read.

On motion of Ald. J. B. A. Martin, it was

Resolved: That Messrs. Horace Lefebvre, Joseph Louis Houle, Ernest Trudeau and Nugent be appointed clerks of the Revenue Department to replace Messrs. Chapman, Rabeau, Lachapelle and Dansereau, at a salary of \$650 a year. The whole subject to the usual examination by the City Treasurer.

5.—Ald. Laviolette then moved:

That Mr. D. P. Perrin, be appointed vice-president of the Board of Assessors.

Moved in amendment by Ald. Robinson,

Inasmuch as there is nothing in the City Charter giving to this Committee the power to make such appointment, that this question be not considered for the present.

The Committee divided on said amendment:

Yeas: Robinson, J. B. A. Martin and L. A. Lapointe—3.

Nays: Guay, Laviolette and Séguin—3.

So it passed in the negative.

The main motion being put, the Council divided:

Yeas: Guay, Laviolette and Séguin—3.

Nays: Robinson, J. B. A. Martin and L. A. Lapointe—3.

So it passed in the negative.

6.—Submitted an opinion from the Law Department recommending to settle Mrs. F. M. Lavoie's claim for \$100.

Resolved: To report to Council accordingly.

7.—The question of the increase of salaries was then considered and a debate arising, Ald. Robinson

Moved: That this matter be left over to be dealt with by the new incoming administration.

The Committee divided:

Yeas: Robinson and L. A. Lapointe—2.

Nays: Guay, Laviolette, Séguin and J. B. A. Martin—4.

So it passed in the negative.

At the suggestion of Ald. L. A. Lapointe, the Committee proceeded to consider the salaries under \$1,000.